## El alba quedó atrás

Nahuel Vasquez







## Capítulo 1

## El alba quedó atrás

Me gustan los días nublados donde la vista penetra un poco más. El horizonte yace acendrado y el alba hace poco quedó atrás.

Fresca brisa se entrelaza con mis manos, las aves me cuentan un secreto al pasar, infusión de yerba moja mis labios mientras beso el tibio metal.

Mi mente danza con los álamos,
erguidos testigos de esta inmensidad.
El petricor inunda mis lados,
presagio de la lluvia que vendrá.

Las montañas fluir su sangre dejaron, por heridas que nunca han de cicatrizar, para que mis pies sean bañados, lastimados de tanto rodar.

Aunque esta mañana reine la paz, no quiere decir que te pueda olvidar, que no me lastime esta soledad o que a mi gente no le falte el pan.

No se van a terminar las guerras y aquel vuelto, al pueblo, no volverá, nunca te voy a dejar de extrañar, pero hoy, la vida, me puso acá.

Los sauces siguen llorando,
la ciudad no nos deja de matar,
el viento mi resaca va curando
pero de tu recuerdo no me salvará.

Registro: 1811108999238